Dienstag, 22. Mai 2012 Freiburger Nachrichten

## Express

## Murtner wollen nicht nach Freiburg ziehen

MURTEN Die reformierte Kirchgemeinde Murten möchte nicht, dass die Kantonalkirche ihren Hauptsitz von Murten in die Stadt Freiburg verlegt. An der Kirchgemeindeversammlung von letzter Woche wurden kritische Stimmen laut gegen die Pläne des Synodalrats. Dieser will das Freiburger Gambach-Schulhaus als neuen Standort prüfen. Aus Murten hiess es, die reformierte Kirche Freiburgs sei historisch im Seebezirk verankert; die Reformation habe sich von Murten aus ausgebreitet. Zudem sei der Verbleib in Murten kostengünstiger.